

Protokoll vom Erzählcafe am 23. April 2014

Vermutlich waren einige der stetigen Teilnehmer dadurch irritiert, dass das Bürgerhaus geschlossen war. So konnte Herr Theiß nur 17 Teilnehmer zum Kaffee und Kuchen begrüßen. Die Bäckerei Kraft spendete diesmal den Kuchen.

Zu Beginn der Veranstaltung sprach Herr Theiß einige Worte zur Erinnerung an den verstorbenen Helmut Philipps. Herr Philipps war in den ersten Erzählcafes einer der engagiertesten Erzähler. Er verstand es, mit seiner markanten Stimme und seinem interessanten Erzählstil die Teilnehmer zu fesseln. Insbesondere seine Beiträge zur Historie der Wirtschaftsunternehmen und Handwerker in Marbach fand großen Anklang. Gemeinsam gedachten die Teilnehmer in einer Schweigeminute Herrn Philipps.

Arnold Dannenfeld von der Arbeitsgruppe Marbacher Chronik hat in mühevoller Kleinarbeit einige Hundert Bilder zusammengetragen. Die Mischung aus Landschaftsbildern und Abbildungen von Personen in Erinnerungen an Festen, Feierlichkeiten und sonstigen Ereignissen fand bei den Teilnehmern großen Zuspruch.

Die ersten, über 100 Bilder wurden lebhaft kommentiert. So konnten viele der Bilder zunächst fraglichen Zeiten doch zugeordnet werden. Ebenso konnten Personen identifiziert und namentlich benannt werden.

Die Teilnehmer wünschten sich für das nächste Erzählcafe am Mittwoch, den 28. Mai zur gewohnten Zeit um 15:00 Uhr im Vereinshaus, die Fortsetzung der Bilderschau.

Hans-Jürgen Theiß